...Alte Schutzausrüstung nach über 20 Jahren ausgemustert

Die alte und seit über 20 Jahren getragene Schutzausrüstung erfüllte in Teilen die aktuelle Norm nicht mehr. Die Sichtbarkeit, gerade bei Nacht und der Tragekomfort bei jeder Einsatzlage und jeder Wetterlage entsprachen nicht mehr den heutigen Anforderungen.

Daher wurde im letzten Jahr vom Stadtrat Neuötting beschlossen neue Einsatzkleidung für beide Feuerwehren der Stadt Neuötting zu beschaffen.

Die Feuerwehr Neuötting hat von verschiedenen Einsatzkleidungsherstellern Testkleidung angefordert. Die Einsatzkleidung wurde anhand einer von Johannes Buxbaum ausgearbeiteten Matrix, in Anlehnung der DGUV bewertet und in einem mehrwöchigen Tragetest durch mehrere Kameraden in Übungen und Einsätzen unterzogen. Hierbei wurde z.B. der Tragekomfort, Sichtbarkeit bei Tag und Nacht, Belastbarkeit aber auch die Funktionalität genauestens unter die Lupe genommen.

Aufgrund der ausgewerteten Ergebnisse und dem Preisvergleich fiel die Entscheidung auf den Hersteller Rosenbauer sowie dessen Vertriebspartner Gstöttl Brandschutz.

In Absprache mit der Feuerwehr Alzgern schlugen wir dem Stadtrat die Beschaffung des Modells Rosenbauer Fire Flex vor. Der Stadtrat folgte in der Oktobersitzung letzten Jahres den Vorschlag und beschloss einstimmig die Vergabe.

Für beide Feuerwehren wurden 135 Satz Einsatzjacken und Einsatzhosen im Gesamtwert von 200.000€ beschafft. Die beiden Feuerwehrvereine beteiligten sich mit zusammen 10.000€ an dieser notwendigen Beschaffung.

Die Einsatzkleidung wurde in den letzten Wochen geliefert und an alle ausgegeben.

Alle Einsatzkräfte sind nun wieder mit dem bestmöglichen Sicherheitsstandart und bestmöglichen Tragekomfort ausgestattet.

Wir bedanken uns beim Stadtrat für die Beschaffung und der Fa. Gstöttl Brandschutz für die sehr gute Zusammenarbeit während und nach der Beschaffungsphase.

Ein großer Dank gilt auch allen Bürgern die mit ihrer Spendenbereitschaft zu dieser notwendigen Beschaffung beigetragen haben.

Hier dürfen wir auch schon einen Blick nach vorne wagen. Die Feuerwehr Neuötting führt im Mai wieder ihre jährliche Haussammlung durch. Wir freuen uns wenn die Kameraden freundlich empfangen werden die Bürger eine kleine Spende für uns übrig haben.

Die Spendengelder werden ausschließlich für das Feuerlöschwesen in der Stadt Neuötting verwendet.

1 von 1 10.04.2024, 11:09